

PRIX TCHANTCHÈS NANESSE

1998

JULIETTE LEMAIRE
EDDY BARSKY

Gh! Lue je suis fia
et heureux! Pour un
liégeois, un Prix Tchantché,
c'est définitivement
la plus belle chose du monde.

Eddy
Barsky

PRESIDENT D'HONNEUR:

H. DICKLOUX
FONDATEUR
DU "TCHANTCHÈS"

PRESIDENT:
DR RESIMONT

JURY:

JEAN JOUR:
JOURNALISTE

J. LUC DEVIILERS:
PHOTOGRAPHE

PIERRE RENOU:
DESSINATEUR

ALAIN SIKORSKY:
PEDESTRE

PAUL LIBENS:
HOMME DE RADIO

VALERE GUSTIN:
PEINTRE

FELIX BEAUPAIN:
ARCHIVISTE

NICOLE VAN ASS:
PEINTRE ANIMATEUR VAN ASS

WILLY DE HERTOGH:
EDITEUR



De gauche à droite, les nouveaux lauréats Tchantchès et Nanesse: Eddy Barsky et Juliette Lemaire
Photo de Michel Crahay

Les prix Tchantchès et Nanesse 1998

Vendredi soir, à la taverne «Le Tchantchès» en Grande-Bèche, a eu lieu la traditionnelle remise du prix «Tchantchès-Nanesse 1998» qui, comme le veut le règlement, est décerné à un artiste de préférence liégeois, pratiquant indifféremment toutes les disciplines de l'art: peinture, sculpture, bande dessinée, écriture, musique...

Attribué par des personnalités liégeoises du monde du spectacle, des arts, du journalisme, ce prix, petit par sa simplicité mais grand par sa sincérité, veut attirer l'attention sur un tempérament et récompenser un effort louable plutôt qu'une fausse gloire.

Georges Simenon en avait été lauréat au début de sa création et avait reçu le prix d'honneur.

Cette année, le jury a choisi de récompenser deux artistes de grand talent.

Le prix «Nanesse», a été attribué à la costumière orfèvre Juliette Lemaire qui, depuis 30 ans, crée et confectionne avec son équipe tous les costumes des spectacles du Trocadéro.

«Je suis fière d'être liégeoise et de contribuer à répandre la culture wallonne grâce à nos spectacles... Cette récompense est celle de toute une équipe», déclara Juliette Lemaire à l'issue de la cérémonie.

Quand au prix «Tchantchès», le choix s'est porté

cette année sur le chanteur Eddy Barsky (qui est aussi journaliste) et que certains considèrent comme un «digne héritier de Jacques Brel».

Pour le prouver, Eddy interpréta, devant une assemblée médusée, un titre très évocateur de son nouveau CD «Je suis obsédé sexuel de toi». Ensuite, avec l'aplomb de Tchantchès, Eddy félicita le jury de l'avoir choisi comme lauréat car, comme il le déclara: «Précédemment intronisé «Disciple da Charlemagne», je me suis mis brusquement à parler wallon après avoir bu cul-sec, un demi-litre de bière.»

A quoi Nanesse répondit: «Tchantchès, vos esti div'nou sot sans doute!»...

A. D.

